

編集後記

今回は2回目のボラリー編集でした。前回と違って主にパソコンのWordを使って作ったのですが、なかなか思うようにいきませんでした。しかし、その分できるようになると樂しくなり、完成した時はとても嬉しかったです。（うえぱた）

普段できないことができ楽しめたです。文章を書くことの難しさを感じました。ボランティアにはこんなにも楽しいものがいっぱいあるということを知つてもらえる内容になったと思います。ぜひボランティアをしましょう！（みかみん）

テーマを決めるのに時間がかかったのですが、いいものができたと思います。この機関誌を通してボランティアに興味を持っていただけたら嬉しいです。この夏休み新しいことを始めてみませんか？（あっぴー）

今回ボラリーの編集に携わって一番難しかったことは、どのようなデザインにすれば多くの人の手にとってもらえるかということでした。読んでいただき、何か感じていただければと思います。（えんどうー）

今回初めてボラリー作成を担当させていただきました。いつも何気に手に取っていたボラリーですが、作成する側に回ることで改めてボランティアの良さに気付くことができました。皆さんにもそれを少しでも感じていただければ幸いです。（ぎしさん）

人が一人ひとり違うようにボランティアとの出逢いも人それぞれです。私達があなただけの出逢いを支援します！（VC職員M）皆さんの夏の予定の1つにボランティアを加えていただけると幸いです。楽しい夏になりますように！（VC職員W）

ボランティアセンターHP

皆さんはボランティアセンターのHPを見たことがありますか？HPではボランティア情報や講座・講演会情報を得られるだけでなく、ボランティア体験報告やボランティアセンターのほらぼらブログを見ることができます。ボランティア体験報告では実際にボランティアに参加した人の声を掲載しています。ほらぼらブログではボランティアセンターをより身近に感じられるように取り組みや活動をわかりやすく伝えています。

<http://www.kansai-u.ac.jp/volunteer>

MAP

- 誠之館
- 凛風館
- 第4学舎
- 悠久の庭
- ITセンター
- 図書館
- 法文坂
- 正門
- 千里山キャンパス
- 1F ボランティアセンター

Volury

ボラリー

関西大学ボランティアセンター通信

130
KANSAI
UNIVERSITY

vol.27



Step3

夏、元気をくれる
ボランティアのはじまり
▶ P5~6



Step1

はじめよう
ボランティア
▶ P1~2

Step2

ボランティア気分診断
ボランティア体験隊
連載第14回
▶ P3~4

ボランティアで変わる!
私革命



発行日：2015年（平成27年）7月1日
発 行：関西大学 ボランティアセンター
大阪府吹田市山手町3丁目3-35
〒564-8680 / TEL.06-6368-1121
<http://www.kansai-u.ac.jp/volunteer>

Step1 コーディネートを受けてみよう！ ☆はじめようボランティア☆

コーディネートって？

ボランティアを始めたくても始め方がよくわからない…そんな時はボランティアセンターにコーディネートを受けに行ってみよう！説明するよ！



コーディネートとは？

凜風館1階のボランティアセンターでは、ボランティアに興味のある学生を対象に職員や学生スタッフがボランティアを探すお手伝いをします。学生スタッフは同じ学生の立場から一緒に考えることができるので、ぜひ気軽に話しかけてください。

1

いざ！ボランティアをやってみよう！



ボランティアの魅力

- いろいろな人と会える！

今まで会ったことのない人とふれあいながら楽しく活動できます。

- 学び、気づき、成長の場！

普段しない活動をすることで視野が広がり、様々な経験が学びにつながります。

- ありがとうの輪が生まれる！

ボランティアでは、感謝の気持ちがあふれています！

～清掃ボランティアでは～



経験者の声

- やりがいがある
 - 自分を変えられるきっかけになる
 - 友達ができる
 - 社会貢献になる
- etc...



学生スタッフ一同、凜風館1階
ボランティアセンターにてお待ちしております！

2

Step2 ~何がしたいかわからない君は…~ ボランティア 気分診断

今日の気分は?

- ①應されたい
- ②元気が欲しい
- ③時間を有効活用したい
- ④新しい友達を作りたい

あなたにおすすめのボランティアは?

ぜひ参加してみてね!楽しいボランティアに会えるかも!?

①のあなたは…

花植えボランティア!

大阪府 高槻市の公園の花壇や、川沿いに様々な種類の花を私たちでデザインした形に植えていきます。普段あまり話すことのできない地域の方々と交流することができます。たくさんの花を植えて、癒されましょう!



②のあなたは…

キッズミュージアム!

関西大学博物館が、夏休みを利用して子どもたちに何か学んでもらおうと企画しているイベントです。今年はボランティアセンター学生スタッフは、国際理解について学んでもらおうと企画しています。子どもたちが学ぶだけでなく、私たちもたくさんのお見発見があります。子どもたちと一緒に遊んで、子どもたちから元気と発見をもらいましょう!



③のあなたは…

関大クリーン大作戦!

関西大学 千里山キャンパス周辺を掃除する回、図書館の本の落書き消しの回があります。事前申込み不要なので、気軽に参加できます。みんなで和気あいあいと喋りながら活動し、関西大学周辺や図書館の蔵書をきれいにしましょう!



④のあなたは…

淀川掃除!

毎月第1日曜日に淀川河川敷でゴミ拾いを行っています。清掃後には交流会も行っているので、初対面の人同士でも話しやすく、良い機会になっています。学生同士たくさん交流して、友達の輪を広げましょう!



連載 第14回学生スタッフボランティア体験隊

このページでは、私たち学生スタッフが体験したボランティアを紹介します。今回は「かえっこバザール」と、「フレーゴ祭り」です。個々の感想を通じ、読者の皆さんに少しでもボランティアに興味を持ってもらえると幸いです。

ーどんなことを行いましたか?

吹田市の市民公益活動センターラコルタで子どもたちが様々なブースで仕事や体験をしてポイントを稼ぎ、そのポイントでおもちゃを交換するイベントに参加しました。私はそこでカルタのブースを出しました。

ーやってみてどう思いましたか?

カルタに何回も来てくれる子が大勢いたのが嬉しかったです。また、子どもたちの正直な感想を聞くことができて良かったです。楽しいからもう回やるーと言つてくれた

かえっこバザール



ーどんなことを行いましたか?

社会福祉法人であるケアハウスフレーゴ緑地公園が主催する、地域の方との交流を目的とした夏祭りイベントがありました。普段子どもたちと接する機会は案外少ないのでないかと思います。子ども系のボランティアは、子どもたちからたくさん元気をもらえるので是非参加してみてください!

ーやってみてどう思いましたか?

当日は子どもたちや親子連れの方が多く訪れ、すごく盛り上がりました。また、老人ホームの職員さんやお年寄りの方、子どもたちといつた幅広い年齢層の方と交流

フレーゴ祭り



ができない、いろいろな話を聞いたりと貴重な体験でした。日本でも高齢化が進んでいて、そういう施設が必要とされるなかで、人手が足りないという現状を聞き、この問題を考えるきっかけになりました。

ボランティアに参加することには、楽しみと気づきがあります。ぜひ参加して、自分だけの発見をしてみてください。
(えんどうー)

ーどんなことを行いましたか?

アハウスフレーゴ緑地公園が主催する、地域の方との交流を目的とした夏祭りイベントがありました。僕たちは吹田市にありました。僕たちは老人ホームの職員の方と一緒に、金魚すくいなど

ーやってみてどう思いましたか?

普段子どもたちと接する機会は案外少ないのでないかと思います。子どもたちからたくさん元気をもらえるので是非参加してみてください!

ーどんなことを行いましたか?

アハウスフレーゴ緑地公園が主催する、地域の方との交流を目的とした夏祭りイベントがありました。僕たちは老人ホームの職員の方と一緒に、金魚すくいなど

ー高齢化を考えるきっかけにもなった

Step3 ~夏のおすすめボランティア!~



①

①灯籠を並べ終え、灯籠に点火している風景。みんなでワイワイ交流しながら火を灯す。②明日香村×関西大学の大行燈。みんなが書いた願い事が大灯籠を色とりどりに色付かせる。

②



飛鳥光の回廊は、奈良県明日香村で行われるイベントです。飛鳥寺や橘寺、岡寺などの明日香村の代表的な施設がライトアップされ、その周囲を暖かな光を放つ万葉行燈やカッブろうそくが配置されます。関西大学は明日香村と連携し、本学ボランティアセンターも舞台古墳と島庄大字の通路のライトアップを行っています。毎年千個近い灯籠を地域の方々と一緒に並べることにより、地域の方との交流や町おこしの助けとなるような活動です。

柔らかな光、古代に思いをはせる。

飛鳥光の回廊

普段行く機会の少ない自然に囲まれた開放感のある場所での活動なのでびと活動できます。朝から晩までの活動でもしないといふこともなく、夜に大きな達成感を得ることができます。今年の飛鳥光の回廊は、**8月29日(土)・30日(日)**に開催されますので灯籠を見にぜひお越しください。

ボランティアのはじまり 夏、元気をくれる ボランティアの

去年の飛鳥光の回廊

は、「四神アラワル」というテーマでの灯籠の配置を行い、石舞台古墳の周囲に蒼龍、白虎、朱雀、玄武のイメージカラーで彩られた蝶を配置することにより石舞台古墳をライトアップしました。



福井県は、遠いイメージがあるかもしれませんのが、大坂駅から福井駅まで3時間で行くことができ、小旅行気分を味わえます。

また、地域の方々との交流を通してさまざまなことを得ることができます。

そうだ、福井から元気を貰おう 福井ふるさとワークステイ

例えば、農作物の収穫が終わった後の畠のコンディションを整えることや雪かき等があります。農業の一大イベントといえば収穫と思われがちですが、参加し実感したことは、実は一番大事なことは、一見地味に見える日常の作業なのだと知りました。

40度を超えるビールハウス内で構築は大変ですが、収穫への過

程で必要不可欠な作業となります。花形である収穫も体験して欲しいですが、なによりも農地整備を体験して欲しいです。ぜひ夏休みに小旅行気分で出かけてみてはどうでしょう。

花形である収穫も体験して欲しいですが、なによりも農地整備を体験して欲しいです。ぜひ夏休みに小旅行気分で出かけてみてはどうでしょう。

花やかな花火の後の河川敷の堀落とし



淀川花火大会
なにわ淀川花火大会ボランティアは、全国でも珍しいことに当日のボランティアでは迷子案内や熱中症患者の搬送などがあります。全国的に珍しい試みとして、花火大会などがあります。大阪の中心地梅田近くで開催されるごとや毎年数十万もの人が来場されるため、そのゴミの量も膨大で、拾つても拾つてもなくならないというレベルでゴミがありました。

6

5